

**PENGARUH *CAPITAL INTENSITY*,
PROFITABILITAS, DAN *LEVERAGE* TERHADAP
TAX AVOIDANCE
(Studi Empiris Perusahaan Sektor Pertanian yang
Terdaftar di BEI Tahun 2016-2021)**



SKRIPSI

**Disusun Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
Program Studi Akuntansi Syariah**

Oleh :

**WINKA NANDA VIOLA
(1950510078)**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI AKUNTANSI SYARIAH
2023**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 438818 Faksimile 441613
Email : akademik@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id



PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Laporan Skripsi saudara :

Nama : WINKA NANDA VIOLA
NIM : 1950510078
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Program Studi : Akuntansi Syariah
Judul : Pengaruh Capital Intensity, Profitabilitas,
dan Leverage Terhadap Tax Avoidance (Studi Empiris Perusahaan Sektor
Pertanian yang Terdaftar di BEI tahun 2016-2021)

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 10 April 2023 sampai dengan 15 Mei 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 15 Mei 2023



Jadzil Baihaqi, M.S.A., CA
NIP. 198904152018031001



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Alamat : Jalan Conge Ngembalrejo Bac Kotak Pos 51
Kudus 59322 Telp. (0291) 432677 Fax. 441613, 438818
email : febi@iainkudus.ac.id, fbiiainkudus@gmail.com,
Website : www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan, bahwa skripsi Saudara :

Nama : Winka Nanda Viola
NIM : 1950510078
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Prodi : Akuntansi Syariah
Judul : Pengaruh *Capital Intensity*, *Profitabilitas*, dan *Leverage*
Terhadap *Tax Avoidance* (Studi Empiris Perusahaan Sektor
Pertanian yang Terdaftar di BEI Tahun 2016-2021)

Telah diujikan pada 30 Mei 2023 dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian
Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Nor Hadi, S.E., M.Si., Akt., CA.</u> NIP. 196909032003121001 Ketua/Penguji I	05 - 06 - 2023	
<u>Surepno, S.E., M.Si., Ak., CA.</u> NIP. 198909192018031001 Ketua/Penguji II	05-06-2023	
<u>Agung Slamet Sukardi, M.E.</u> NIP. 199308082020121011 Sekretaris/Penguji III	05 - 06 - 2023	
<u>Jadzil Baihaqi, M.S.A., CA.</u> NIP. 198904152018031001 Dosen Pembimbing	05-06-2023	
<u>H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D.</u> NIP. 197310282002121002 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam	05-06-2023	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Winka Nanda Viola**, NIM **1950510078** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya adalah karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisikan material yang pernah ditulis orang lain, kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 15 Mei 2023
Yang Menyatakan



Winka Nanda Viola
NIM. 1950510078

KUDUS

MOTTO

يٰۤاَيُّهَا الَّذِيْنَ ءَامَنُوْا اَنْفِقُوْا مِنْ طَيِّبٰتِ مَا كَسَبْتُمْ وَمِمَّا اَخْرَجْنَا لَكُمْ
 مِنَ الْاَرْضِ ۗ وَلَا تَيَمَّمُوا الْخَبِيْثَ مِنْهُ تُنْفِقُوْنَ ۗ وَاَنْتُمْ بِمَا خَرَجْتُمْ مِنْهُ اِلَّا اَنْ
 تُغْمِضُوْا فِيْهِ ۗ وَاَعْلَمُوْا اَنَّ اللّٰهَ غَنِيٌّ حَمِيْدٌ

Wahai orang-orang yang beriman! Infakkanlah sebagian dari hasil usahamu yang baik-baik dan sebagian dari apa yang Kami keluarkan dari bumi untukmu. Janganlah kamu memilih yang buruk untuk kamu keluarkan, padahal kamu sendiri tidak mau mengambilnya melainkan dengan memicingkan mata (enggan) terhadapnya. Dan ketahuilah bahwa Allah Mahakaya, Maha Terpuji. (QS. Al-Baqarah: 267)

PERSEMBAHAN

Puji Syukur penulis hanturkan kepada Allah SWT yang telah melimpahkan karunia dan kelancaran dalam menyusun tugas akhir perkuliahan ini, Sholawat serta salam yang tak lupa juga penulis hanturkan kepada junjungan kita Nabi Agung Muhammad SAW. Dengan penuh perjuangan, semangat, kesabaran, serta iringan doa yang selalu tercurah, akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan baik dan lancar, yang berjudul “Pengaruh *Capital Intensity*, Profitabilitas, dan *Leverage* Terhadap *Tax Avoidance* (Studi Empiris Perusahaan Sektor Pertanian yang Terdaftar di BEI Tahun 2016-2021)”. Maka kupersembahkan karya ini kepada:

1. Allah SWT yang telah memberikan anugerah dan kekuatan dalam menjalani kehidupan yang luar biasa ini.
2. Kedua orang tuaku, Bapak Suriman dan Ibu Indah Nufiati yang selalu mendoakan, *mensupport*, dan memfasilitasi apapun untuk segala hal yang sedang saya lakukan dan butuhkan.
3. Adikku satu-satunya yang bernama Lira Gita Anggraini yang selalu memberikan dukungan dan menjadi penyemangat.
4. Seluruh keluarga besar yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu yang selalu mendoakan dan memberikan dukungan penuh dalam setiap langkah yang saya jalani.
5. Bapak Jadzil Baihaqi, M.S.A.,CA, selaku pembimbing skripsi yang selalu memberikan arahan, masukan, dan penjelasan yang sangat luar biasa bermanfaat dalam penyusunan skripsi ini.
6. Sahabat-sahabat saya di bangku perkuliahan, yakni Tri Maelani, Kiki Rizki, Khotiibah Azzarqo', Nofi Indriyani, Anita Selawati, Arum Rikno, Feby Imroatus, Vinka Noor Rohmah, dan Safitri Nur Aini yang sudah kebersamai saya mulai awal perkuliahan, menghiasi masa-masa perkuliahan dengan cerita yang indah, hingga memberikan *support* dan motivasi dalam menyelesaikan skripsi ini.
7. Keluarga AKSYA-B angkatan 2019, yang menjadi pewarna dalam coretan kasih di masa perkuliahan, semoga kalian disegerakan dan dimudahkan dalam menyelesaikan skripsi hingga lulus, serta semoga kita tetap bisa saling berkomunikasi walaupun sudah jarang bertemu.
8. Serta kepada teman-teman dan seluruh pihak yang terlibat yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu yang telah banyak

membantu dalam menyelesaikan skripsi ini, baik secara langsung maupun tidak langsung.

9. Dan terakhir, tidak lupa saya juga berterimakasih kepada diri saya sendiri karena telah mampu berjuang dan bertahan untuk menyelesaikan tugas akhir ini dengan baik, serta mampu untuk menjaga diri dengan sangat bijaksana baik mental maupun keadaan tubuh. Terimakasih juga karena telah mampu melewati berbagai rintangan dengan sebaik mungkin, hingga akhirnya tugas akhir ini dapat diselesaikan dengan baik.

Demikian persembahan ini saya sampaikan, semoga apa yang telah saya peroleh selama kuliah di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Prodi Akuntansi Syariah (AKSYA) IAIN Kudus ini bisa bermanfaat bagi semua pihak, terutama bagi diri saya sendiri.



PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal					Vokal		
ب	B/b	ش	Sy/s y	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/ t	ص	S{/s }	م	M/ m	اَ..	A/a
ث	S{/s\	ض	D{/d }	ن	N/n	اِ..	I/i
ج	J/ j	ط	T{/t }	و	W/ w	اُ..	U/u
ح	H{/h }	ظ	Z{/z }	هـ	H/h	Ma>dd	
خ	KH/k h	ع awa l	'A/' a	ء akhir	A'/a '	بَا	Ba>
د	D/d	ع akhi r	A'/a '	ء awal	A/a	بِي	Bi>
ذ	Z{/z\	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبَّ	abb	فَلَکِي	Falakiy
س	S/ s	ك	K/k	رَبَّ	rab b	عَالَمِي	'a>lami y

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Alhamdulillah segala puji bagi Allah SWT atas segala rahmat, nikmat, taufiq, serta hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi yang berjudul “**Pengaruh *Capital Intensity*, *Profitabilitas*, dan *Leverage Terhadap Tax Avoidance* (Studi Empiris Perusahaan Sektor Pertanian yang Terdaftar di BEI Tahun 2016-2021)**” dengan baik. Skripsi ini disusun guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana Strata 1 (satu) pada Ilmu Akuntansi Syariah di perguruan tinggi Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Proses penyusunan skripsi ini mendapatkan banyak bimbingan dan saran-saran dari berbagai pihak, sehingga penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Untuk itu, dengan segala hormat dan kerendahan hati penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdurroham Kasdi, Lc., M.Si., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.
2. Bapak H. Wahibur Rokhman, S.E, M.Si., Ph.D., selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Kudus.
3. Bapak Jadzil Baihaqi, M.S.A.,CA., selaku dosen pembimbing skripsi yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk memberikan bimbingan dan arahan dalam penyusunan skripsi ini.
4. Ibu Hj. Tina Martini, S.E, M.Si., selaku Kaprodi Akuntansi Syariah yang telah memberikan kemudahan bagi penulis dalam penyusunan skripsi ini.
5. Bapak H. Nur Said, M.A., M. Ag, selaku kepala perpustakaan IAIN Kudus yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Seluruh dosen dan jajaran staf IAIN Kudus, terutama Dosen AKSYA yang sudah memberikan ilmunya dalam masa perkuliahan dari awal hingga saat ini.
7. Bapak dan ibuku tercinta, serta adik saya dan semua pihak yang telah membersamai saya dan memberikan *support* dalam penyusunan skripsi ini.

Pada akhirnya, penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan dalam arti sebenarnya. Untuk itu, dengan segala kerendahan hati penulis menerima segala kritik

dan saran yang sifatnya membangun. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak, baik penulis maupun para pembaca skripsi ini.

Kudus, 15 Mei 2023

Penulis,



WINKA NANDA VIOLA
NIM. 1950510078

